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Anfrage 
 
der Abgeordneten Anita Fleckl, 
Genossinnen und Genossen 
an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie 
betreffend die Überarbeitung des Generalverkehrsplans bezüglich des Ausbaus der Schleife Selzthal 

Trotz vieler offensichtlichen Defizite der Schieneninfrastruktur im Ennstal hatte der Ausbau der 
Schleife Selzthal im Generalverkehrsplan oberste Priorität, wobei immer wieder dahin gehend 
argumentiert wurde, dass es durch diesen Ausbau zu einer „wesentliche Fahrzeitverkürzung" 
kommen wird. 

Da im Budgetentwurf für 2005 ein Betrag von 300.000 € für die Überarbeitung des 
Generalverkehrsplans vorgesehen ist, richten die unterfertigten Abgeordneten an den 
Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie nachstehende 

Anfrage: 

1.  Werden sich auf Grund der angekündigten Überarbeitung des Generalverkehrsplanes die 
Prioritäten hinsichtlich des Zeitplans für den Ausbau der Schleife Selzthal in irgendeiner 
Weise verändern? 

1a.    Falls ja, wie? 

2. In welcher Phase befindet sich im Moment die Realisierung der Schleife Selzthal? 

3. Wann werden die Planungen der Schleife Selzthal abgeschlossen sein? 

4.      Wann wird der voraussichtliche Baubeginn sein? 
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